

Un O.V.N.I. dans le ciel de Poussay

15 / 6 / 76

MIRECOURT (de notre rédaction). — OVNI soit qui mal y pense : cette fois on ne peut parler de mirage, puisque deux personnes ont vu distinctement l'objet non identifié. Il était 1 heure dans la nuit de mardi à mercredi. Tous les jours, c'est l'heure à laquelle M. André Florentin, demeurant à Poussay se lève pour aller prendre son travail aux Ets Solprim à Mirecourt.

« Je venais de m'habiller lorsque j'entendis un bruit anormal, non plus assourdissant

mais lourd. J'ouvris prestement mes volets pour voir juste en face, c'est-à-dire au-dessus de la ferme Colnet, une boule jaune orange de deux mètres de diamètres environ qui se déplaçait à vitesse relativement réduite, au point que j'eus le temps d'appeler ma femme avant qu'elle ne disparaisse en direction d'Ambacourt. »

Mme Florentin est formelle : elle aussi a eu le temps de voir cet objet circulaire. Il ne s'agit donc pas de vision irréelle...



M. André FLORENTIN : « J'ai eu le temps d'appeler ma femme avant qu'il ne disparaisse ! »